

10/29
(金)

長島町でオンラインツアー 「地」のものを発信



オンラインツアーの様子

10月29日と11月5日の2日間、町内の観光地などをオンラインで巡るツアーが開催されました。

これは、(株)阪急交通社(大阪市)の長島大陸支店開設5周年を記念して、コロナ禍でも長島町の魅力を町外の多くのかたに知ってほしいと開催されました。

当日は、役場内Nセンターからライブ配信され、町内各所で撮影した映像には、長島八景や特産品の養殖ブリ、赤土バレイショ、さつま島美人などの紹介がありました。

ツアーは2日間で100人以上が参加し、中にはオンラインツアーで長島町を初めて知ったというかたもいました。

11/1
(月)

「かごしまの教育」県民週間 地域で明るい教育を

令和3年度地域が育む「かごしまの教育」県民週間の標語の部において、平尾小学校(宮ノ前香織校長・71人)が学校賞を受賞しました。

これは、県教育委員会が学校・家庭・地域のより一層の連携と協力を図り、教育の充実と発展を目的に行ってています。

個人では、2年生の薦田圭佑君と6年生の谷尾早矢さんの作品が入選、蔵之元小学校(古川進校長・55人)3年生の脇田新大君が特選、ポスター原画の部では伊唐小学校(山口陽校長・14人)2年生

の山口愛叶君が入選しました。

谷尾さんは「受賞してうれしかった。これからも友だちと一緒に勉強やスポーツなど頑張っていきたい」と喜びと今後の抱負を話しました。



平尾小学校で行われた表彰式

11/2
(火)

平尾中学校で森林教室 森林の役割学ぶ

長島の森林づくり推進協議会(原口元昭会長)は、11月2日、平尾地区で森林・林業体験教室を開催しました。

県の森林環境税事業を活用して行われ、当日は平尾中学校の1年生12人が参加。森林の働きや役割について学びました。

林業体験では、会員の指導の下、生徒たちが重機を操縦し、木の伐採や搬出に挑戦。山の持つ役割や木材の循環の大切さへの理解を深めました。

山下煌月君は「木材の種類や良さなど、身近な

素材が大切だと改めて感じた。重機の操作は難しかったけど楽しかった」と充実した様子でした。



熱心に林業を学ぶ生徒ら